

2022. 5 尚徳福祉会 坂戸保育園

5月に入り曇りや雨の日が多く梅雨を思わせる天気が続く中、子ども達は天気が良い日には汗をかきながら元気に遊んでいます。新しいクラスにも慣れて好きな遊びを楽しむ姿もあれば、不安そうな顔を見せたり、休み明けの登園時には泣くことも…。不安な気持ちに寄り添い、一人一人の子どもに笑顔で答え、見守って行きたいと思います。



~はじめてのじゆうが~

自由画を描く前にいつも楽しんで見ていたパネルシアターの「なーあにができた?」を見ながら一本の線から色々な形を作って遊びました!バス、お家、大きなまるの中に小さなまるを2つ、横棒1本描くとお顔みたいだね~!1本の線から色々な形が出来ることをイメージ出来たようです。子ども達にクレヨンを渡すと思い思いに描いていました!終わったあとはマルチパーツで一本橋を作って遊びました!



~こいのぼり製作~

こいのぼりの形の台紙を何色かある中から 選び、折り紙をちぎってうろこに見立てて糊 で貼りました。3歳児にとって指先でちぎる という動作は簡単ではありませんが、みんな 一生懸命ちぎっていました。糊で手をベタベ タにしながらも楽しんで、ウロコに見立てて 貼り付け、クレヨンで目を描き完成!出来上 がったこいのぼりを見て笑顔がこぼれていま した。



~おおきくなってね!~

園庭に、トマトとピーマンを植えま 🚜

した。そーっと大切そうに苗の根元に土をかけてあげた り、水やりをしました。

みんなで生長を楽しみに観察していきたいと思います。 この栽培をきっかけに、さらに野菜に興味をもってく れたらなと思っています。

~はじめてのえいご~

初めてのえいご遊びでは、講師の先生の「グッドモーニング!」の挨拶からスタート!みんな少し緊張気味でしたが、しばらくすると音楽に合わせて踊ったり、笑顔で楽しんで参加していました。子ども達からは「たのしかった~!またやりたい!」の声が聞かれました。